

Torneo Girón de boxeo será “ventana” a Tokio 2020



La Habana, 20 nov (JIT) El entrenador jefe de la selección cubana de boxeo, Rolando Acebal, destacó el peso del venidero torneo nacional Playa Girón de cara a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

«Después de ese evento dejaremos en 12 los atletas con opciones para el clasificatorio de América programado para marzo», dijo a **JIT** en la habanera sala Rafael Trejo, sede de un tope amistoso entre sus alumnos y exponentes de las escuadras élites de Uzbekistán y Hungría.

«El trabajo marcha bien, con incremento del componente físico en el gimnasio y cargas destinadas a que los atletas lleguen en su mejor forma», añadió en relación con el clásico doméstico pactado del 13 al 18 de diciembre en la ciudad de Camagüey.

«Hay un alto nivel de entrega, tanto de los experimentados como de otras figuras que reúnen condiciones para ganar protagonismo», sentenció Acebal, quien insistió en que no hay plazas aseguradas a base de nombres.

Lo expuesto por el estratega tuvo expresión concreta sobre el ring de la emblemática instalación capitalina, donde Damián Arce y Arlen López dieron excelentes demostraciones estrenándose en las divisiones que les acogerán en la cita de la Isla: 52 y 81 kilos, respectivamente.

Aunque a partir de lo acordado los 14 pleitos carecieron de veredictos arbitrales, Arce y Arlen se proyectaron con soltura ante el monarca universal Shakhobidin Soirov y el subtitular a ese nivel Dilshodbek Ruzmetov, de las estrellas de la armada uzbekas.

Notas positivas en exámenes contra los de ese país llegaron igualmente por intermedio del joven Yoennis Hernández y Julio César La Cruz, el primero en los 75 como oponente de Israil Madrimov y el astro de regreso a los 91 ante Sanjar Tursunov.

Lo mismo sucedió en los 57 con Lázaro Álvarez, quien exhibió autoridad frente a Mikazizbek Mirzakhilov, el hombre que le desplazó de la cima del orbe como fruto de una cuestionada decisión. Y en los 63 con Andy Cruz, sin problemas en su escalada contra Elnur Abduraimov.

«Esta es una oportunidad importante de fogueo, porque el nivel de los contrarios es muy alto, y cierra varias jornadas de entrenamientos conjuntos muy bien aprovechados por ellos y nosotros», sentenció Acebal.

Interrogado sobre los ascensos de Arlen y La Cruz indicó que están llamados a mantenerse para el preolímpico asignado a Buenos Aires, pero reiteró que la asistencia a ese certamen dependerá de lo que suceda en el Playa Girón y programas internos posteriores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/207912-torneo-giron-de-boxeo-sera-ventana-a-tokio-2020>



Radio Habana Cuba